
LA DIFESA DI STEFANO BACCELLI

«Approvati 1 vecchi 1

possíamo 0 e seriamente»
IL CONSIGLIERE regionale
del Pd Stefano Baccelli difende
l'approvazione dei bilanci del Par-
co di Migliarino: «Era la condizio-
ne indispensabile per ripartire».
La delibera del consiglio regiona-
le ha approvato i bilanci dal 2012
al 2014, ha chiesto alla giunta di
ripianare ild eficit del Parco, e un
preventivo 2017-19 che consideri
anche gli investimenti.

IL PRESIDENTE della commis-
sione regionale ambiente scrive

che «nella delibera si prende atto
del deficit finanzario emerso dal-
la documentazione del commissa-
rio ad acta, e si raccomanda di atti-
vare tutte le possibile forme di ri-

sparmio e di individuare nuovi o
maggiori entrate per ripianare il
disavanzo. Nessuno dice che con
uno schiocco di dita sia possibile
risolvere tutti i problemi ma que-
sto è un punto a capo, una netta
presa d'atto della situazione e di
ciò che è urgente fare; è la condi-
tio sine qua non per arrivare al sal-
to di qualità che giustamente tutti
attendiamo, la vera occasione per
ripartire davvero. A chi dai ban-
chi dell'opposizione ha usato ter-
mini inascoltabili e lontani dal
reale voglio ricordare che nessu-
no nasconde la testa sotto la sab-
bia, abbiamo messo nero su bian-
co i problemi e aperto una strada
per risolverli».
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